



CEDIDA

POSTULANTES PUEDEN TENER HASTA 30 AÑOS.

Carabineros: al alza cifra de postulantes con título técnico o profesional

Los nuevos requisitos para postular al escalafón de suboficiales de Carabineros hacen esperar que los futuros policías uniformados lleguen a la calle teniendo más conocimientos no solo policiales, sino que también aumenten los efectivos que cuentan con una carrera.

Así lo indicó el suboficial mayor, Rodolfo Pérez, encargado de la Oficina de Postulación de la Escuela de Formación de Viña del Mar, quien señaló que el hecho de que ahora tanto hombres y mujeres puedan postular teniendo hasta 30 años ha significado poder observar que "los jóvenes le dieron prioridad en su minuto -por diferentes situaciones- a los estudios y tenemos muchos postulantes que tienen carreras universitarias. Entonces, aparte de ser personas más maduras, con un compromiso mayor, tienen ese valor agregado porque muchos tienen estudios superiores, ya sea técnicos o profesionales, en diferentes áreas. Por ejemplo, hemos

visto hartos psicólogos".

EL COMPLEMENTO

Aquello, para el suboficial mayor puede significar un buen complemento, pues "los que tienen sobre 25 años ofrecen distintas cosas, como la fuerza, la energía, las ganas de aprender en el caso de los jóvenes, y los que son más maduros tienen la pausa, la claridad y ese complemento genera que finalmente se entregue un servicio de mejor calidad para la comunidad".

Sobre las postulaciones a ser carabinero, Pérez informó que el proceso actualmente es 100% en línea, se debe tener entre 18 y 30 años y contar con la Clave Única para acceder a postulaciones.carabineros.cl: "Los postulantes deben sentirse identificados con el servicio público, tienen que tener compromiso, cercanía con la gente porque nosotros trabajamos con la gente para la ciudadanía y estamos al servicio de la comunidad. Ese compromiso debe ser la piedra angular".